
日時　 11月14日（月）　19：55～21:15
会場　 丸紅㈱　1210研修室
出席チーム 役員会、全チーム(詳細以下）
欠席チーム 無し
議事録 JFE商事　本幡　松田　浅井

議題
※以下、敬称略とさせていただきます。

議事 ①商社リーグ進捗状況 及び 今後のスケジュール確認
②不可日の申請について
③ピッチ外での怪我について
④今季 商社リーグの問題点・改善点について
⑤クモの巣グラフについて
⑥商社リーグHPについて
⑦チャンピオンズカップについて
⑧フットサル・表彰式開催について
⑨次回代表者会議 日程について

■出席者

１．商社リーグ 進捗状況 及び (1)進捗状況確認
　　今後のスケジュール確認 （現状）

今年度は進捗状況遅く、11月分消化前提で6 ～ 7割りの進捗となる見込み。
（要因）

①雨による、グラウンドキャンセル
②社内行事との日程重複

(懸念)
年内12月までにリーグを終わらせることが出来るか？

(2)今後のスケジュール方針について
今後のスケジュール方針に関して、下記２案を軸に議論
(対応）
案① ： クリスマス休日、また土日連続で試合を行い、年内での終了を目指す。
案② ： 年内での全日程消化は諦め、1月以降へ持ち越す (土日連続や、クリスマス等は基本的に試合を行わない）

各代表者の総意は下記。
■役員
　今期はCCもあるし、可能であれば年内で終わらせたい
■豊田通商（浅野）
　年内で終わらせ、1月のCCを迎えたい。
■三井物産（桜井）
　どちらでも問題ない。
　12月24日のレッズランドを確保しており、対応可能。ただし三井物産の試合が組まれた場合のみグラウンドは使用可能。
■日本ユニシス（仁科）
　12月は当社は不可日申請もしているし、まずはそこは避けたい。
　それ以外は年内終了でも１月持ち越しでも どちらでも問題ない。

これに対して、会議出席者へ上記案①と②どちらの方針で今後の試合日程を組んでいくべきか、議決を行った。

(結果)
案① ： 6名
案② ： その他全員　26名

大多数が案②の1月以降へ持ち越しという意見であった。
この意見も参考に、役員会にて方針を最終決定を行う。
役員会から、1月以降へ後ろ倒しになることで、CC、フットサル・表彰式に影響が出る可能性があることを留意いただきたいとのコメントあり。

今後のスケジュールについては、今週中 (11/18 金）までに通達を行う。
==>11/26 に急遽試合を入れられる可能性が浮上、年内に全節終えられる可能性も。

10:30 - 16:30　大網グラウンドについても確認中。

２．不可日の申請について リーグ進捗状況が芳しくない中、運営要綱から外れた条件にて不可日申請をするチーム、また
不可の理由を申請しないチームがいくつかあり、役員会よりヒアリングを実施、改善を促した。

(1) 該当２チームヒアリング
①阪和興業（酒井）
申請理由：１１人に満たないから。
==> 運営要綱から外れた不可日申請理由である可能性が高く、役員会より注意。
②三菱商事(笠間)

役員会（内田） ：運営上、不可日申請可能となる理由・条件はご存知ですか？
三菱商事（笠間） ：把握しきれていなかった。
役員会（内田） ：チーム内でしっかりと共有してください。

(2) 不可日 申請に関する概要を再度全体で共有
役員会より不可日申請について、正しい認識があるか各会社を指名し、質問。
①長瀬産業（川添）

==>「認識なかった。」
②蝶理（重文字）
 ==> 「社内行事、選手の怪我等。」
■不可日となりうる申請理由の確認

①都リーグとの日程重複
②メンバーの大多数が参加する冠婚葬祭
③メンバーの大多数が参加する社内行事

(3) まとめ
・運営要綱に該当しない不可日申請理由が多い。
・チーム内で再度 要綱内容を共有し、1月以降また来年度以降の開催に向けて各チーム改善を図る。

内容

2011年度商社リーグ　第3回　代表者会議

ナジプール 三菱商事 笠間、山岸、槙田 豊田通商 浅野、井口
内田 伊藤忠商事 佐藤、黒沢 日本ユニシス 仁科、嘉陽
横田 JFE商事 本幡、浅井、松田 阪和興業 酒井、有明

丸紅 平泉、工藤 大倉商事 大谷
三井物産 桜井、間瀬 長瀬産業 川添、赤木
住友商事 西村、大重 住金物産 北村、遠西
兼松 木嶋 日立ハイテク 川上
岩谷産業 村松、安東 蝶理 重文字、近藤
双日 吉田、中村

１部役員会 ２部



３．ピッチ外の怪我について 阪和興業（酒井）より、10/29（土）の試合後に発生した選手の怪我について報告を下記の通り行った。

【報告内容】
10/29 （土）のピッチ外での怪我について。
トヨタグラウンドでの試合後の片付けにて、ゴールを片付ける際、ゴールのくいに手をはさみ、１名 手を負傷。
幸い近くに医療機関あり、全治２－３週間程度のキズで済んだ。
ピッチ外の怪我であったので、幹部に報告を行った。

（要因）
くいが深く打ち込んであった。
（お願い）
グラウンド準備を行う最初のチームは、くいを深く打ち込み過ぎないように。

上記報告に対して、基本的に商社リーグからの手当てをすることは出来ないので、各チームにて加入している保険にて対応を行うよう
役員会よりお願いがあった。

４．今期商社リーグの 今季の商社リーグ運営にあたり、各係り担当者より、運営に関連する所感・問題点を報告し、全体にて共有した。
問題点、改善点について (1) 岩谷産業(村松）

担当：試合データ集計
①全体感想
基本的に全チーム期限内にデータ提出出来ていた。
また、遅れる場合も事前に報告あり、問題なかった。

②問題点
得点者を誤るケースがあった。
==>１０月末の幹事会議で、M/C担当者が試合終了後に各チームのキャプテン、またはそれに順ずる者へ
　　 確認を行うことで決定。改善を図っていきたい。

(2) 日立ハイテク (川上）
担当：チームデータ、名簿収集、纏め

①全体感想
全チーム、期限を意識出来ている。
隔月データの更新も基本的に問題はない。

②問題点
A) 7月に、チームデータ１次締め切りを守れなかったチームが下記の通り３チームあり。
    翌週の最終締め切りでは全チーム問題なく提出出来た。

　・阪和興業
　・長瀬産業
　・住金物産

B) 申請人数の上限を上回るチームが下記の通り２チームあり。
　・三菱商事
　・伊藤忠商事

==> 役員会からは、ルールを守って登録する様 要請あり。
(3) JFE商事（本幡）

担当：メーリングリスト作成、代表者会議議事録作成
①全体感想
・数チーム期限に遅れた。
・各チーム３つのフリーアドレス登録が要求したが、一部達せず。
・メーリングリスト登録人数の下限を下回ったチームがあった。

②問題点
上記同様

５．くものすグラフについて 役員会より、2011年度 各チームデータであるクモの巣グラフについて誤り、質問、意見等を求める。
住商（大重） ：なぜ「チームデータ」が3点なのか？
日立ハイテク（川上） ：チームデータ登録の際、情報に一部誤りがあった為。

６．商社リーグ HPについて 商社リーグHPについて、役員会より質問。

①HPを見たことありますか？
②HPは見やすいですか？コンテンツ内容は如何ですか？

(1)丸紅(平泉）
①年に一度くらい見る。
②得点者が見れるのはモチベーション向上に繫がっていいと思う。

 今後は更にコンテンツを充実していければより良いのではないか？
(2)大倉商事(大谷）
①月に１回くらい見る。
②試合状況の更新頻度があまり良くない。

 わざわざHPにこれ以上お金を掛ける必要はないのでは？
　※試合結果更新については、下記リードタイムにて行っており早めるのは厳しい模様。
　　A) 試合翌営業日（月曜日）に試合データを岩谷産業へ提出 ==> 集計
    B) 水曜日までに岩谷 ==> 幹部へ提出
    C) 幹部にて確認後、業者へHPアップ依頼を行う。
　　D) 業者が（通常）金曜日に情報アップを行う。

(3)長瀬産業 (赤木／川添）
コンテンツを増やしてみては？
例えば「今日のナジプール」や「今日の金田」等があれば是非見たい。==> 「今日の金田」については会議場より賛美の声が漏れる。

　　　ナジプールからも非常に前向きな発言あり。



７．チャンピオンズカップについて
(1)日程

現状 1月末～2月中旬にて開催見込み
==> 今後の商社リーグ日程を役員会にて方針決定した後、最終決定するものとする。

(2)使用グラウンドについて
(現状）
役員会サイドにて朝日新聞社等のスポンサーを囲い込み、より良いグラウンドを使用出来ないか、画策中であるが
今だ良い返事なく、現状厳しい。

(お願い)
引き続き役員サイドにて交渉を続けるが、各商社にも同時期のグラウンド手配可否を平行して調査頂きたい。

(各商社コメント）
①豊田通商（浅野）　　【トヨタグラウンド】 12月以降は芝の張り替えあり、現状 不可。再度確認必要。
②伊藤忠商事（佐藤）　【レッズランド】 状況確認必要。基本的には引き続き月に１度の申請は行う方針。
③三井物産（桜井）【レッズランド】 レッズランドは申請者がグラウンドを使用する前提・条件にて申請出来るもの。

CCに参加出来ない場合は提供不可であるという認識。
④三菱商事（笠間）【三菱G】 都リーグと天皇杯の予選あり、参加可否がまだ分からない。

三菱グラウンドはレッズランド同様、当社が使用することが前提となる。
⑤兼松（木嶋）【兼松G】 芝の関係で厳しいという話聞いている。再度確認します。
⑥日立ハイテク（川上）【三郷G】 まずは芝の状況確認が必要。

グラウンドは2ヶ月前に申請となり11/19に抽選がある。今週中には連絡可能。
⑦丸紅（工藤）【大網G】 芝状況を確認します。

(回答期日）
上記 CCでのグラウンド使用可否についての回答期日は 11/28（月）までにお願いします。
==>次回代表者会議は12/19（月）予定であり、その前には方針を決定する必要がある為。

(3)参加チームについて
住金物産（北村）より下記質問あり。
「上位チームが、参加を辞退した場合はどうなるのか？
一部の6位が繰り上げとなるのか、二部の4位が繰り上げとなるのか？
繰上げ基準は明確にしておいたほうがいい。」

※現状規定では下記チームに出場権が与えられる。
１部：５位以内
２部：３位以内
計　　８チーム

双日（吉田）：クモの巣グラフの総合評価（フェア、審判、提出物等 マナー面）により出場権を与えるという方法の提案。
==> 繰上げチームの選定基準については役員会にて総意を後日提案することとした。

８．フットサル・表彰式 例年 2月末近辺で開催している表彰式 及び フットサル大会について今季の開催有無について議論を行った。
(1)開催有無に関する各商社コメント
①JFE商事（本幡）
楽しい、是非やりたい。社内行事などと重ならなければ参加したい。

②伊藤忠商事（佐藤）
チャンピオンズカップとの日程の兼ね合いが大切だと思う。
表彰式と、チャンピオン図カップの優先度は？
まずは、役員会の総意を確認したい。
個人的には楽しかったし、やりたいと思っている。

③岩谷産業（安東）
金田さんと初めてお会いしたのがこのフットサル大会。衝撃の出会いでした。役員会と触れられる機会であり、
とても貴重。交流も深まるし、やったほうがいいと思う。

(2)総意確認
今季の表彰式・フットサル開催について参加希望意思を全商社に確認。
==>三井物産以外は全員参加希望という結果。

(3)その他
双日（吉田）より下記提案。
マネサッカーの同時開催。
マネサッカーとは、マネのみが参加するフットサル。（男子は外から必死に応援とのこと。）

==>実現は厳しいかもしれないが、役員会にて検討を行うとのこと。

９．次回代表者会議日程 2011年第４回　代表者会議は12/19（月）に開催する予定。　（12/12 月から変更）
==>近日中に役員会から正式に告知する。


